
書かれます

聞かれます

騒がれます

頼まれます

選ばれます

誘われます

打たれます

とられます

起こされます

食べられます

建てられます

間違えられます

捨てられます

褒められます

見られます

発見されます

翻訳されます

輸入されます

輸出されます

招待されます

利用されます

設計されます

発明されます

来られます

書かれる

聞かれる

騒がれる

頼まれる

選ばれる

誘われる

打たれる

とられる

起こされる

食べられる

建てられる

間違えられる

捨てられる

褒められる

見られる

発見される

翻訳される

輸入される

輸出される

招待される

利用される

設計される

発明される

来られる

書かれた

聞かれた

騒がれた

頼まれた

選ばれた

誘われた

打たれた

とられた

起こされた

食べられた

建てられた

間違えられた

捨てられた

褒められた

見られた

発見された

翻訳された

輸入された

輸出された

招待された

利用された

設計された

発明された

来られた

書かれない

聞かれない

騒がれない

頼まれない

選ばれない

誘われない

打たれない

とられない

起こされない

食べられない

建てられない

間違えられない

捨てられない

褒められない

見られない

発見されない

翻訳されない

輸入されない

輸出されない

招待されない

利用されない

設計されない

発明されない

来られない

書かれなかった

聞かれなかった

騒がれなかった

頼まれなかった

選ばれなかった

誘われなかった

打たれなかった

とられなかった

起こされなかった

食べられなかった

建てられなかった

間違えられなかった

捨てられなかった

褒められなかった

見られなかった

発見されなかった

翻訳されなかった

輸入されなかった

輸出されなかった

招待されなかった

利用されなかった

設計されなかった

発明されなかった

来られなかった

 き

さわ

たの

えら

さそ

 う

　

 お

 た

 た

 まちが

 す

 ほ

 み

はっけん

ほんやく

ゆにゅう

ゆしゅつ

しょうたい

 りよう

せっけい

はっけん

 こ

 き

さわ

たの

えら

さそ

 う

　

 お

 た

 た

 まちが

 す

 ほ

 み

はっけん

ほんやく

ゆにゅう

ゆしゅつ

しょうたい

 りよう

せっけい

はっけん

 こ

 き

さわ

たの

えら

さそ

 う

　

 お

 た

 た

 まちが

 す

 ほ

 み

はっけん

ほんやく

ゆにゅう

ゆしゅつ

しょうたい

 りよう

せっけい

はっけん

 こ

 き

さわ

たの

えら

さそ

 う

　

 お

 た

 た

 まちが

 す

 ほ

 み

はっけん

ほんやく

ゆにゅう

ゆしゅつ

しょうたい

 りよう

せっけい

はっけん

 こ

 き

さわ

たの

えら

さそ

 う

　

 お

 た

 た

 まちが

 す

 ほ

 み

はっけん

ほんやく

ゆにゅう

ゆしゅつ

しょうたい

 りよう

せっけい

はっけん

 こ

か か かか か

受身動詞の普通形
うけみ　どうし ふつうけい

⽇本語教材 無料ダウンロード ©Copyright Langoal


